
過去に私たちが教えた生徒の声です。皆さんも早くミリカで勉強を始めよう！高校の授業の質問もＯＫです。 

第三ページ 公立・私立 No.2 高校など上位校 
 

●京都大学（工）・早稲田大学（理工）・同志社大学（工）
に現役で全勝しました!!学年一位・全国模試での満点を
達成し，快挙！ 
ミリカのおかげで，苦手な英語で学年一に，そして模試
で満点を取ることができました。また，場所的にも通い
やすいので部活では主将を務め，文化祭でも監督をし，
高校生活を楽しみながらも京大現役合格という栄光をつ
かむことができました。さらに，私立大学も早稲田，同
志社と全勝の結果を出すことができました。この予備校
には非常に感謝しています。皆さんもこの予備校に来て，
夢を実現してみませんか。きっとミリカが力になってく
れます。（Ｕ君） 
 

●大阪大学（外）・関西学院大（総政）・立命館大（政科）に現役合格！ 

S 先生の英語は本当に素晴らしかった。僕は市販の英単語集を４冊やり終えたが，S 先生

の単語集はその中でもピカ一だった。２，３度やると単語が頭に焼きつくような感じだっ

た。また自習室も素晴らしく，いつもの２，３倍の集中力で勉強でき，受験勉強のほとん

どの時間をここで費やした。センター試験の後は，S先生オリジナルの英作文と英文解釈

の問題集を時間の許す限りやり，英作文と英文解釈には絶対の自信を持って，本番でもす

らすらと問題が解けました。ミリカに行って本当によかったです。（Ｍ君） 

 

●大阪大学（地域文化）・関西学院大学（文）・関西外国語大学（英米）に現役合格し

ました。頑張って通い続け，快勝！ 

私は高２の冬からこの予備校に通い始めました。初めのうちは英語の授業のスピードにつ

いていくのがちょっとしんどかったけど，だんだん慣れました。それに授業でやったのと

同じ問題を色冊子で復習できるのが良かったです。二次試験の前には，長文の色冊子を活

用し，読解力と単語力を身につけようと頑張りました。長文対策にとても役立ったと思い

ます。この予備校は，質問しやすく，丁寧に教えてくれるのですごくよい環境でした。本

当にありがとうございました。先生方お世話になりました。先生，本当にありがとうござ

いました。（Kさん） 

 

●大阪大学（国際文化）・桃山学院大学（文）・関西外国語大学（外）に現役合格しま

した！成績急上昇！センターでも英語は学年一！ 

受験の最初の時，英語は何をやっていいのか全く分かりませんでした。でも今はミリカの

単語集と例文集と長文問題をすれば英語はバッチリだと思います。私もそれで偏差値が

15 ぐらい上がって本当に感謝しています。この 1 年で英語と数学も面白さが分かって，

先生方に会えてよかったなぁと思っています。今までありがとうございました。（Ｎさん） 

 

●神戸大学（農）・立命館大学（理工）・関西学院大学（理）に現役合格しました！ 

ミリカの教材はどれもよかったし，授業も分かりやすかったです。ミリカに来て数学の授

業で，教科書を読んでもよく分からなかった複利計算のところがすらすら分かったので，

「ここの塾はいい」って思いました。それから，学校の外部模試にこの予備校で習った英

語のイディオムが出題された時はうれしかったです。模試で上位なら景品がもらえるのも

よかったです。（Ｔさん） 

 

●大阪教育大学（教育）・関西学院大学（文）（法）（社）・関西大学（社）（文）・京都女子

大学（文）にすべて現役合格しました。２年生の時から通い，快勝！ 

高２の時，勉強するのがいやで，何とかそんな自分を変えたくてミリカに入塾しました。

ここで，簡単な勉強でも成績が上がることを発見しました。それは先生達の教え方がすば

らしかったからです。苦手だった英語も成績が上がった時，好きになれた気がしました。

センター試験でも思った以上の点数が取れて感動しました。大学合格の結果をつかめたの

は先生たちのおかげです。本当にありがとうございました。（Fさん） 

 

●関西大学（工）・近畿大学（理工）・大阪工業大学（工）に現役で合格しました！成績急

上昇し，快勝！ 

昔から英語が苦手だった私。でもどうしても克服したくて先輩方の合格体験談を呼んで入

塾した。単語集，例文集，色冊子をやるだけでみるみるうちに成績が上がった。とくに単

語集は愛用させてもらった。単語がどんどん頭に入っていき長文も読めるようになり，英

語を勉強するのが楽しくなった。もっと早くミリカに入塾すれば良かったと後悔している。

ありがとうございました。（Ｙさん） 

 

●神戸大学（発達科学）・同志社大学（社会）（商）（政策）・立命館大学（政策科学）（産

業社会）に現役合格しました！ 

僕は 3年生になる直前にミリカに入りました。１・2年生の頃は受験を甘くみていて，勉

強など全くやっていなかった。今でもちょっと早く勉強してればなぁと思う。でも，塾に

入ってからはまぁまぁやれたと思う。自習室も他の塾より長い時間，開いていて朝一番に

来て，夜も最後まで残った事が，自分ががんばったという自信になった。それに他のみん

なが勉強している姿や雰囲気を感じる場所でできたことが一番よかったと思う。ミリカは

和気あいあいと，みんな仲良いし，真剣に勉強するし，先生は親身になって相談にのって

くれるし，とても支えになりました。ミリカのみなさん、本当にありがとうございました。

（T君） 

 

●神戸大学（発達科）・京都薬科大学（薬）・東京理科大学（理工）に現役合格しました。

すごい勉強量で自信を得て合格。この予備校に感謝。 

僕は集中力がない方だったのですが，勉強時間だけは，誰にも負けない自信はあります。

それぐらいやったということで，この自信が本番の時に力になったと思います。こんな僕

でも一生懸命，がむしゃらに勉強すれば自分の希望する大学に入れました。それは，まさ

にミリカの先生方と事務員の方々のおかげだと思います。本当にありがとうございました。

本当に感謝しています。また，自習室を普段より長くあけてくれたりした塾長には本当に

感謝の気持ちでいっぱいです。高２の冬から今までお世話になり，ありがとうございまし

た。（M君） 

 

●大阪府立大学（農）に現役合格しました！分かりやすい授業と質問しやすい環境で，難

関の農学部に勝利！ 

僕は１年の時からこの予備校に入っていましたが，クラブを夏までやっていたため受験勉

強のスタートは夏からという遅いスタートでした。予習はできませんでしたが，ミリカの

授業だけは集中しまくりでした。S先生の授業は個人の質問にも丁寧に応えてくれ，解説

も理解しやすく，授業が終わったあとも熱心に質問に応えてくれました，授業に集中する

ためには理解しやすいことが絶対条件だと思います。その点，S先生の数学はとても理解

しやすく，集中しやすかったです。おかげで，第一志望の大学に現役で受かりました。ミ

リカはいちおしの予備校だと思います。（Ｏ君） 

 

●大阪府立大学（経済）に現役合格しました。自習室に通い続け快勝！ 

私は，毎日毎日ミリカの自習室に通いました。ミリカの自習室は，勉強がとってもしやす

くて，夜遅くまで開いているので大好きでした。事務室にも本がいっぱいそろっているし，

私の合格のカギになった塾です。私は，とても数学が好きで，S先生の数学は，とっても

おもしろかったです。ありがとうございました。（Mさん） 

 

●北海道大学（環境社会工）・東京理科大学（工）・同志社大学（工）・立命館大学（理工）・

関西大学（工）に現役合格しました！ 

僕は自宅では集中できなくて悩んでいました。高 2の冬，友達の紹介で自習環境のいいミ

リカを選びました。入ってみると生徒がそれぞれとても集中しており，それにとても刺激

され自習での集中力が高められました。それ以来毎日夜遅くまで自習室でしっかり勉強で

きるようになりました。理解できないところを書きとめておいて，事務室にいる先生によ

く教えてもらいました。生徒同士では一緒に食事をとったり相談をしたりするけれど，自

習室へ入るとメリハリをつけて各々が集中していました。事務員さんもいろんな面で僕た

ちをサポートしてくれました。塾全体が僕たちの勉強する環境を作ってくれていて，とて

も勉強しやすかったです。合格できたのはミリカのスタッフみなさんのお陰と思います。

本当にありがとうございました。（M君） 

 

●大阪薬科大学（薬）・神戸薬科大学（薬）・近畿大学（薬）・武庫川女子大学（薬）・摂南

大学（薬）に現役合格しました！ 

私はミリカの新校舎ができてすぐに入塾しました。高２の間は毎日のクラブで疲れ果てて，

家に帰ってもダラダラしてしまうので，クラブが終わるとすぐにこの予備校の自習室に行

きました。自習室でのまわりの人達の真剣な姿を見ると，私も集中して勉強ができました。

高３になり学校のない日は朝の９時から夜の１１時までミリカの自習室を利用し，ミリカ

に行かない日はほとんどありませんでした。ミリカには一生懸命教えてくれる先生もいる

し，優しい事務員さんがいるし，たくさんの友達もいます。勉強で疲れたりしても，友達

と会話したりして楽になり，すごく効率よく勉強できました。朝から夜まで勉強していて

も，私は毎日楽しく過ごせました。友達が励ましてくれ，先生方が熱心になってくれたの

で，必死に勉強しました。無事，第一志望にも合格でき，２年間ミリカで毎日頑張って良

かったです。本当に感謝しています。（Kさん） 

 

●京都薬科大学（薬）・大阪薬科大学（薬）・神戸薬科大学（薬）に現役合格しました！ 

私は１年の時からこの予備校に通っていました。テスト期間中だけ自習室を使っていたけ

れど，この予備校は夜遅くまで開いていて，集中して１週間勉強できました。先生も優し

く教えて下さって，とても質問しやすかったです。３年になってからは，毎日塾に行って

いたので，学校みたいなかんじで友達も出来て勉強もいっぱい出来て，私にはとてもいい

環境でした。３年間ミリカに来ていたから合格出来たと思います！！ありがとうございま

した。（Yさん） 

 

●大阪教育大学（教育）・関西大学（工）・近畿大学（農）に現役合格しました！ 

私は高３のときからこの予備校に通い始めました。授業も分かりやすく，自習室も充実し

ているのでもっと早く入塾すれば良かったなぁと少し後悔しました。でも，高３からでも

遅くはありません。夏期や入試直前のゼミは入試にとても役立ちました。先生方はとても

親切だし，自分がとっていない科目の先生にも気軽に質問できます。勉強が行詰った時や

勉強のことで悩んでいる時には親身になって相談にのってくれました。本当にいい塾だと

思います。こんないい塾は他にはないので，是非皆さんもミリカに入塾して自分の行きた

い大学に合格して下さい。本当にありがとうございました。（Yさん） 

 

●大阪大学（外）・関西大学（総合情報）に現役合格しました！ 

ミリカの授業では，習った文法や熟語を何回もプリントで練習することによって，自然と

覚えられました。又，私は家に帰っても復習をしないほうなので，授業中に覚えるという

スタイルがよかったです。（Ｈさん） 

 

●神戸大学（経営）に現役合格！三年間通い，一番をキープし，快勝！ 

たいていの人が勉強をサボりがちな１，２年の時にクラブ帰りに自習室で宿題などをやっ

て勉強をする習慣をつけれたのがよかった。文系の人が敬遠しがちな数学も S 先生が｢パ

ターン数学｣で効率よく教えてくれたので，３年後半は数学の授業を受ける必要もなくな

り，自習室で発展的な問題をやっていたが，その際も S先生はきちんと質問に答えて教え

てくれたのでうれしかった。単語集も５千語を覚えるだけでは不安だったが，学校の友達

は２，３千語しか覚えていなかったので，五千語でも十分だと思った（この予備校より：

単語数は市販の単語集より多く載せていますが，語源を覚えるようにしているので，実質

はそれよりはるかに多くの単語がわかるようになります。語数は増えて今では全国断トツ

ＮＯ.１の 7,000 語になっています）。（K君） 

 

●大阪市立大学（工）に現役合格しました！短期で一挙に逆転勝利！ 

僕がミリカに入ったのは，夏の部活が終わった後でした。その頃は数学以外は本当に悪く

て『よく市大を目指してたな』と思います。けど，S先生の英語のおかげで，大嫌いだっ

た英語がかなり好きになりました。英語が苦手な人は絶対受けるべきだと思います。短い

間でも頑張れば，何とかなるのを証明してくれたのはこの予備校でした。先生方本当にあ

りがとうございました。（Ｕ君） 
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